



Un drame incroyable a secoué la ville de Loum, les corps sans vie de Adjifack Laurentine et ses quatre fils ont été découverts à leur domicile familial le dimanche 24 septembre 2023.

C'est la bailleresse de la maison qui a alerté les autorités après avoir remarqué un silence inhabituel et une absence de mouvement dans la maison.

D'après les informations rapportées, la veille, deux visiteurs avaient passé la journée avec la famille, aidant même à préparer un repas avant de quitter les lieux vers 16h. Le lendemain matin, la bailleresse découvrit la famille dans la même position sur le lit, ce qui a suscité des inquiétudes.

La gendarmerie de Loum, une fois alertée, a forcé l'entrée de la maison pour découvrir la triste réalité. Les corps des cinq membres de la famille ont été transportés à la morgue de Loum. Une intoxication alimentaire est suspectée, d'autant plus qu'un singe du voisinage est également mort après avoir consommé le même repas. Les enquêtes sont en cours pour élucider les circonstances exactes de cette tragédie.